

BIG ISSUE

Mitigasi Risiko Potensi Gangguan Kamtib, Lapas Semarang Melakukan Pemindahan 15 Narapidana Ke Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jun 19, 2023 - 14:41



Lapas Kelas I Semarang telah melakukan pemindahan sebanyak 15 narapidana pada hari Senin, 19 Juni 2023 Ke Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. Kepala Lapas Semarang menjelaskan bahwa pemindahan ini dilakukan dalam rangka menjaga kondusivitas keamanan dan ketertiban blok hunian di Lapas Semarang. Dengan memindahkan sejumlah narapidana, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih stabil dan harmonis di dalam fasilitas pemasyarakatan. Pemindahan tersebut juga sejalan dengan upaya melanjutkan proses pembinaan narapidana di Lembaga Pemasyarakatan.

Proses pemindahan dilakukan dengan koordinasi yang ketat antara Lapas Semarang dan Lapas Karanganyar. Hal ini meliputi persiapan administrasi,

pengamanan, serta transportasi yang memadai. Kepala Lapas Semarang menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pemindahan ini, termasuk petugas pemasyarakatan yang menjalankan tugas dengan profesional dan bertanggung jawab.

Selain menjaga keamanan dan ketertiban, pemindahan narapidana juga merupakan bagian dari upaya pembinaan yang berkelanjutan di lembaga pemasyarakatan. Dengan memindahkan narapidana ke lembaga pemasyarakatan yang lebih tepat, diharapkan mereka dapat melanjutkan proses rehabilitasi dan mendapatkan pendampingan yang lebih spesifik sesuai dengan kebutuhan mereka.

Pihak Lapas Semarang berkomitmen untuk terus melakukan evaluasi dan pemantauan terhadap pemindahan narapidana ini. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa proses pemindahan berjalan lancar, warga binaan mendapatkan perlakuan yang adil, serta meminimalkan gangguan terhadap kehidupan mereka di dalam fasilitas pemasyarakatan.

Dengan pemindahan ini, Lapas Karanganyar berharap dapat menciptakan kondisi yang lebih baik dalam memfasilitasi pembinaan narapidana dan menjaga keamanan dan ketertiban di dalam blok hunian. Langkah-langkah seperti ini merupakan bagian dari upaya terus-menerus dalam meningkatkan sistem pemasyarakatan dan memberikan lingkungan yang lebih baik bagi warga binaan.